

Lección 2 – Curso “Esposos y Padres”

El Papel principal del Esposo es:

1. **Cultivar** (Trabajar, crear, y administrar los recursos de Dios)
2. **Cuidar** (Proteger y guardar su huerto-familia, de las amenazas)
3. **Tomar la Iniciativa** (Liderar)

<<Entonces el SEÑOR Dios tomó al hombre y lo puso en el huerto del Edén, para que lo cultivara y lo cuidara.>> Génesis 2:15

1. El Cultivar-

Lo interesante de este pasaje es que Dios, le dio su “labor” a Adán, antes de que le diera una esposa. Esto nos indica que es necesario que el hombre se realice y se descubra (con la ayuda de Dios) en su “trabajo.”

Aquí no nos referimos a su vocación netamente. ¿Para qué Dios te puso en la tierra? Todo hombre debe encontrar primeramente su labor como parte de la creación de Dios, y comenzar a cultivarlo, antes de casarse.

Adán administraba, formaban, y manejaba los recursos de Dios. Su labor era de mejorar la creación. Dondequiera que hay un varón realizado en su propósito, las cosas en su alrededor se mejoran.

2. El Cuidar-

Al principio de la historia humana, Dios le asignó a Adán, el primer esposo, una responsabilidad específica: “CUIDAR”

Aquí la Palabra “Cuidar” en el hebreo (lenguaje original) significar “proteger” o “guardar”.

¿De qué tenía que guardar el huerto Adán? De la entrada de cualquier “Bestia del Campo” cuyo lugar no fuera el Huerto del Edén. (Génesis 2:20)

En Génesis capítulo 3 vemos que Adán fracasa en su responsabilidad.

La serpiente, que era una “bestia del campo” logro entrar en el Jardín. Luego Adán fracasa en su próxima obligación: proteger a su mujer del ataque astuto de Satanás. Las Escrituras no revelan donde estaba Adán en ese momento, pero **claro está que dejó a Eva sola.**

Incluso, después de haber sido engañada Eva por la Serpiente, le dio el fruto a Adán, y (sin ninguna pausa) el también comió.

Los pecados principales de los Esposos son pecados de OMISION, no de COMISION. Es decir, Adán fallo, no por lo que hizo, sino por lo que NO HIZO.

Lección 2 – Curso “Esposos y Padres”

El Doble fracaso de Adán estableció un patrón que se ha repetido en todas las generaciones subsiguientes. Ellos fallan en su responsabilidad, primero hacia sus esposas, luego para con toda la familia.

El pecado característico de las mujeres es el ir mas allá de los límites de su autoridad y usurpar las funciones de los hombres.

3. -Tomar la Iniciativa

Aunque nuestros antepasados Adán y Eva fracasaron, aún sigue existiendo la realidad sobre la cual Dios pretendía que su relación se construyera; Iniciativa y Respuesta

Según este patrón, Adán, como esposo, tenía la responsabilidad de tomar la iniciativa y Eva, su esposa, tenía la responsabilidad de responder.

**** El ejemplo perfecto es de la relación sexual****

En nuestra cultura contemporánea, sin embargo, este principio en muchas instancias ha sido dejado al lado. Los hombres han fracasado en su responsabilidad básica, y las mujeres han asumido el papel masculino. El resultado inevitable de esta realidad bien sea en la familia, nación o civilización, se resume en una palabra: confusión.